

**Anfrage der Fraktion CDU/BfM**

öffentlich

Datum

20.01.2010

Nummer

F0009/10

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

28.01.2010

Kurztitel

Nutzung "Alte Staatsbank"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

einer Pressemeldung vom 20.01.2010 konnte man entnehmen, dass durch das Landeskabinett ein Beschluss zur Zukunft des ehemaligen Gebäudes der Staatsbank auf dem Breiten Weg gefasst wurde. Angedacht ist die Nutzung als Dommuseum. Gemäß dem Artikel soll die Landeshauptstadt Magdeburg das Grundstück erwerben und dann der Stiftung Museen und Schlösser zur Nutzung überlassen. Bei aller Freude, dass nun endlich eine konkrete Zukunftsperspektive für die „Alte Staatsbank“ vorliegt, ergibt sich doch ein gewisser Informationsbedarf.

Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen:

1. Wie stellt sich der geschilderte Sachverhalt aus Sicht der Verwaltung dar?
2. Welche finanziellen Belastungen und Verpflichtungen ergeben sich möglicherweise für die Landeshauptstadt?
3. Wie sieht der weitere Verfahrensablauf zu dem Projekt aus?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Andreas Schumann  
Stadtrat CDU/BfM